
一般質問通告書 2 0 1 9 年 6 月 7 日

（一括•初回一括• ビ直□亘） 建設環境常任委員会

所沢市議会議長 青木利幸様

所沢市議会議員 平井明美

所沢市議会会議規則第第 6 1 条第 2 項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 1 要 旨 （具体的に記入） I 答弁者
教育

介護保険

子育て支援

基地全面返還

湖畔荘跡地

その他

0教師の過密労働の負担軽減について
-————••• 一――――――――――――――――――――0女子生徒の更衣室について 〇市長

0介護者を支援する事業について 〇 副市長

————————————--一――――――――――――――――•0介護保険制度の見直しについて

0 教育長

0児童クラブ支援員の処遇改善について

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――ー＿＿＿＿＿ 上下水道
0米軍通信基地における土砂搬入と日米地位協 〇事業
――――――――――――――――――――――――――-------―――――――ー・・・一ー一
について

0跡地利用の検討方と今後について

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――ーl

管理者

〇 担当部長

監査委員

選挙管理
委員会

委員長

農業委員会

会長

公平委員会

委員長



般質問通告書

（一括•初回一括・ロ圃□晉）

所沢市議会議長 青木利幸 様

令和元年 6 月 7 日

市民文教常任委員会

常任委員会

所沢市議会議員

所沢市議会会議規則第 6 1 条第 2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

末吉美帆子

項目 要 旨 （具体的に記入） 答弁者

脱炭素社会を目指して I . 海洋ゴミとマイクロプラスティックの削減
———————————————————————————————————••• 一―――――••• 一一·EUに学び、脱焼却、発生抑制lOR社会へ 10 市長
————————————————————————————————————————————— ・ペットボトル削減策（給茶スポット等）

〇 副市長

化学物質削減

障害者と共に

ところバス

放射線除染土

受動喫煙対策

• マイクロカプセルの健康・環境影響（香害）
―――――――――ー・―――――――――――――――――――――――-――――- -・―――――・教育委員会から健康被害に関する周知を 10 教育長
―――――――――――ー・・・一――――――――――――――――――――ー．．．．ー一――――••• 一一
・化学物質過敏症の方への窓口対応

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――一＿ 上下水道
・「共に生きる社会づくり条例」施行後の変化は？ 〇事業

————————————————————————————————————————————— ・当事者・支援者視点でバリアフリー促進 管理者

————————————————————————————————————————————— ・立ち遅れる精神障害者施策 10 担当部長

・料金割引について

・除染土の保管状況
———----------————— ・下水汚泥焼却、福島除染土の再利用はないか

・指定喫煙所の完全分煙対策を
--———————————--―――――ー・-一-一ー一ー・・受動喫煙防止条例をつくるべきでは

監査委員

農業委員会

会長

犬・猫問題

選挙管理

委員会

委員長

・東京都は殺処分ゼロ！？埼玉県の基準は？
—————————————————————————----——I 

公平委員会
————————————— •真の殺処分ゼロを目指した共生社会の実現を 委員長

学校給食 ．食材の有機・無農薬・減農薬・地産地消を

その他



般質問通告書 令和元年 6 月 7 日

市民文教常任委員会

常任委員会

（一括•初回一括・ □圃□晉）

所沢市議会議長 青木利幸 様

所沢市議会議員 亀山恭子

所沢市議会会議規則第 6 1 条第 2 項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 1 要 旨 （具体的に記入） 答弁者

1 小中学校のトイレ

2 肺がん検診の

受診率向上

3 犬猫殺処分ゼロを

目指して

4 ごみについて

5 その他

①現状と今後について
————————————————————————————————————————————— 
②体育館のトイレの洋式化について 10 市長

①取り糾みについて 10 副市長
―――――――――ー・~ ――――――――――――――――――――――ー・- ---—- --——— 
②特定健診との同時受診について

③オプトアウトの導入について

①現状について
——————- ---———————————————————- -—- --—————————— 
②埼玉県等の取り組みについて
――ー・~ —————————————————----・ー・- -一―――――――――――――ー・--鴫
③所沢市でも取り組んでは

①ごみ集積所について
———————————————————— 
②プラスチックごみについて

0 教育長

上下水道

〇事業

管理者

〇 担当部長

監査委員

選挙管理

委員会

委員長

農業委員会

会長

公平委員会

委員長



般質問通告書

（一括•初回一括・ □璽□国）

所沢市議会議長 青木利幸様

令和元年 6 月 7 日

建設環境常任委員会

常任委員会

所沢市議会議員

所沢市議会会議規則第 6 1 条第 2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

谷口雅典

項目 要 旨 （具体的に記入） 答弁者

1. 8050 問題を含む、|①市内における、中高年、若年層のひきこもり
————————————————————————————————————————————— ひきこもり対策について の（想定）人数は? 10 市長

②現状における対応の実態は？
———••• 一ー・・・一――――――――――――ー・" -———————-. 論~ ——————————••• 一一③現状より解決に向けて踏み出す為に、何をど 10 副市長
•• ———••• 一―――――――――――――――――――――のようにする必要があるか？

0 教育長

2. 介護関連費用その他|①現状、世帯分離の申請に際しての対応は？
ー・-----------一―――――――ー・~ •~ ――――――ー・-ー・―――――――――――――を安くする為の『世帯分離②鳥取県大山町のように、総務省の見解に沿っ

』の問題について った対応を検討しては？
上下水道

〇事業

管理者

3. A I (人工知能）を I ①三菱総研等との『AI スタッフ総合案内サ— 10 担当部長
ー••• 一―――――――――――――――――――――――••• 一――――――――――――- -賢く活用した今後の行政 l ビス』の実証の総括は？
――ー・~ ••• 一••• 一―――――――――――――――――――- -——————————•—————— 

経営について ②今後AI をどのような分野で賢く活用するこ
--——————- -————————————————————————••• 一―――――――――とが、市業務の生産性が高まり、業務を全体最 I 監査委員
一ー・”• 一――――――――――ー・- -―――――――――一ー••• 一―――――ー・適化できるか？（定形型業務を中心に）

4. 狭山湖周辺の人道橋に I ①現在の進捗状況と今後の予定は？

ついて（完成までの交通 l ②橋が完成するまでの間、益々増加するであ
--一―――――――――――――――――――――――――••• ••• 一――――――――――――――安全対策を含めて） ろう横断者を交通事故から守る為、現場の安全

選挙管理

委員会

委員長

農業委員会

対策を強化すべきでは？（特に見通しが悪い、 I 会長
—————————————————————————----一――――――――――――-――小手指方面から狭山湖へ上って行く側）
ー・—―――――――――――――――――――――――――――――ー・・・一――――-――――――

1 公平委員会
委員長

5. その他



般質問通告書 令和元年 6 月 7 日

（一括•初回一括・ □直□晉）

所沢市議会議長 青木利幸様

総務経済常任委員会

常任委員会

所沢市議会議員 中村太

所沢市議会会議規則第 6 1 条第 2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 1 要 旨 （具体的に記入）
放課後児童クラブについ

て

①大規模化．狭降化の解消について

答弁者

0 市長

秋津駅周辺のまちづくり |①現状について IO 副市長
— — — — — — — — — --一 — — — — — — — — — — — — — — — ---・・・ 一 --— — — — — — — — — — — 

について ②関係市との連携について

東所沢駅近くの市有地に I ①利活用の状況について

ついて

所沢市街づくり基本方針

改定説明会について

行政の無謬性について

専決処分について

その他

②今後について

①説明会の状況について
ー一ー••• 一―――――――ー・・・・-
②今後について

①概念について

——————————————— ②デメリットの払拭について

①平成 2 9 年度埼玉県介護保険事業費補助金の
—————••• 一――――••• 一- -—————————--———————-----—_——— 返還に係る支払遅延による損害賠償（延滞金）

-――――ー・“• 一ーについて

0 教育長

上下水道

〇 事業

管理者

〇 担当部長

監査委員

選挙管理

委員会

委員長

農業委員会

会長

公平委員会

委員長


